





مدن الحياة أحلى معاً

يُعد مُجمِّع مدن السكني أحد أكثر المجتمعات المنشودة في منطقة دبي لاند. تأسّس المُجمِّع السكني في عام 2008، وشكّل وجهةً رائدةً بالفعل للحياة في ضواحي المدينة. تم تصوُّره مع حفظ نمط الحياة الأسرية في جوهره. تم تخطيط الطرقات لتناسب هوايات التنزه في الهواء الطلق كما تستقبلك الملاعب بأجواء مُفعمة بالمرح والنشاط. إنّه حيث تتوفّر جميع وسائل الراحة على بُعد خطوات منك. في مُجمِّع مدن السكني، تأخذ الحياة العائلية معنى جديداً.

MUDON LIFE IS BETTER TOGETHER

Mudon is one of the most sought-after communities in Dubailand. Established in 2008, the community truly pioneered suburban living in the city. It was conceptualised keeping the family lifestyle at its core. It is where the lanes have been planned for casual outdoor strolls. Where playgrounds evoke fun and invoke activity. Where all the amenities are right at your doorstep. At Mudon, community life takes on a whole new meaning.





حديقة مدن الرنيم مكان يجعلك تشعر بالحرية و تُقدِّر جمال الحياة

تقع حديقة مدن الرنيم في وسط المُجمّع، وتضم مساحات غنّاء تخطف الأنظار يمكن لجميع المقيمين الاستمتاع بمناظرها الخلّابة. تُعد المساحات الخضراء الغنّاء، والحدائق ذات المناظر الطبيعية، والمسارات المُظلّلة المتعرجة، مثالية للنزهات العائلية، والنزهات الليلية الهادئة، والأنشطة التي لا حصر لها لجميع الأعمار للمشاركة فيها. سيتمكّن المقيمون من الوصول إلى المنطقة المخصصة للتجمعات، ومنطقة الألعاب والأنشطة الخارجية، والمركز الصحي. كما يوفر المجمع العديد من وسائل الراحة الفريدة.

MUDON AL RANIM PARK
A PLACE TO RUN FREE AND

APPRECIATE LIFE

Located in the centre of the community, Mudon Al Ranim Park is a fantastically lush setting that all residents can enjoy. Abdundant greenery, landscaped gardens and meandering shaded trails are ideal for family picnics, relaxing evening strolls and countless activities for all ages to partake in. Residents will have access to the social zone, nature play area, activity zone and health hub, which include many unique amenities.





مدن الرنيم شارك قصتك

غالبًا ما نُصادف أشخاصًا يُصبحون أصدقاء لمدى الحياة. ولكن قبل أن تترسّخ الصداقة، نتشارك اللحظات والقصص حول كيفية وصولنا إلى حيث نحن. أحيانًا يكون أمرًا عاديًا وأحيانًا يكون بكل بساطة أمرًا لا يُصدِّق. سواء أكانت خطة لعاميْن وتستمر لعشرة أعوام، أو كانت عبارة عن زوبعة من السفر حطّتْ رحالها للتو في دبي، فإن هذه القصص هي التي تبني الروابط بيننا. اسأل جارك دائمًا في مدن الرنيم،... "شارك قصتك؟"

MUDON AL RANIM WHAT'S YOUR STORY?

Very often we come across people who end up becoming lifelong friends. But before friendship plants its roots, we share moments and stories of how we got to where we are. Sometimes it's typical and sometimes it's simply something unbelievable. Whether it was a two-year plan that's going on ten, or whether it's a whirlwind of travel where you just happened to settle in Dubai, these tales are what build bonds between us. At Mudon Al Ranim, always ask your neighbour... "What's your story?"









الموقع CONNECTIVITY



قیقة MINS

شارع الشيخ محمد بن زايد SHEIKH MOHAMMED BIN ZAYED ROAD



دقیقة MINS

القرية العالمية GLOBAL VILLAGE



دقیقة MINS

دبي هيلز مول DUBAI HILLS MALL



دقیقة MINS

مطار آل مکتوم الدولي AL MAKTOUM INTERNATIONAL AIRPORT



25 مالم MINS

مطار دبي الدولي DUBAI INTERNATIONAL



دقیقة MINS

داون تاون دبب DOWNTOWN DUBAI





مناطق وألعاب ممتعة ومشوقة للأطفال مع مضمار حواجز

KIDS PLAY ZONES AND
OBSTACLE COURSES TO
KEEP THEM ACTIVE AND
ENTERTAINED





وسائل راحة لا تُحصى متاحة لجميع سكان المجمّع

COUNTLESS AMENITIES
ACCESSIBLE TO THE ENTIRE
COMMUNITY





مدن الرنيم ٤ المرافق العامة للمخطط الرئيسي

MUDON AL RANIM 4 MASTER PLAN AMENITIES



حدائق فُخصَّصة للكلاب DOG PARKS



مناطق للعب في الطبيعة NATURE PLAY AREAS



مناطق للتأمل MEDITATION AREAS



مروج خضراء متعددة الأغراض MULTIPURPOSE LAWNS



مروج خضراء للتنزه PICNIC LAWNS



مروج خضراء لکرة القدم KICKABOUT LAWNS



مسابح مشتركة COMMUNITY POOLS



مناطق للياقة البدنية FITNESS ZONES

مضمار الحواجز للأطفال



ملعب كرة سلة BASKETBALL COURT





KID'S OBSTACLE COURSE



حدائق مُزيّنة ORNAMENTAL GARDENS



For more information or to book a viewing tour get in touch with our Off Plan & Investment team today:

+971 4 302 5800

info@hausandhaus.com

www.hausandhaus.com Award-winning Dubai Real Estate agency